

Jenna Leifso

From: Ontario Heritage Trust <marketing@heritagetrust.on.ca>
Sent: Tuesday, 6 September 2022 12:23 pm
To: Jenna Leifso
Subject: Nominate a heritage leader today | Proposez la candidature d'un leader en matière de patrimoine dès aujourd'hui

Nominations are open for the 2022 Lieutenant Governor's Ontario Heritage Awards!

**Nomination deadline:
October 15, 2022**



The City of Toronto's Awakenings Program at Fort York National Historic Site (2021 recipient, Lieutenant Governor's Ontario Heritage Award for Community Leadership) | Le programme « Awakenings » (réveils) de la ville de Toronto au lieu historique national Fort York (récipiendaire 2021, Prix du lieutenant-gouverneur pour les réalisations communautaires)

Do you know of an exemplary project, group or a person who has shown leadership, commitment and the best and most creative approaches to heritage conservation this year? Help the Ontario Heritage Trust recognize and celebrate them by [making a nomination for the Lieutenant Governor's Ontario Heritage Awards](#).

Learn more about each of the four categories of awards here:

- [Youth Achievement](#)
- [Community Leadership](#)
- [Lifetime Achievement](#)
- [Excellence in Conservation](#)

A wide range of heritage pursuits are eligible, including: adaptive reuse of historical structures, activities that share our stories and cultural heritage in museums, online and other cultural settings, class or extracurricular projects (Youth Achievement only), and activities that protect Ontario's natural spaces and biodiversity.

To support the education of outstanding young people, the top individual recipient of the Lieutenant Governor's Ontario Heritage Award for Youth Achievement receives a \$3,500 post-secondary scholarship funded by the Ontario Heritage Trust and Canada Life.

The Trust also offers the prestigious [Thomas Symons Award for Commitment to Conservation](#) to recognize those who have made defining contributions to heritage conservation through their professional careers.

[Learn more about 2021's award recipients](#)

For further information on the Trust's recognition programs, contact recognition@heritagetrust.on.ca.



Les mises en candidature pour les Prix du lieutenant-gouverneur pour les réalisations en matière de conservation du patrimoine ontarien 2022 sont ouvertes!

**Date limite de réception des candidatures :
le 15 octobre 2022**



The Adaptive Reuse of the Niagara Parks Power Station by Niagara Parks |
Réutilisation adaptative de la centrale électrique des Parcs du Niagara par les Parcs du Niagara

Connaissez-vous un projet ou un groupe exemplaire ou une personne qui a fait preuve de leadership et d'engagement et qui a adopté les meilleures approches créatives en matière de conservation du patrimoine cette année? Aidez la Fiducie du patrimoine ontarien à les reconnaître et à les célébrer en [proposant une candidature aux Prix du lieutenant-gouverneur pour réalisations en matière de conservation du patrimoine ontarien.](#)

Apprenez-en davantage sur chacune des quatre catégories de prix ici :

- [Réalisations des jeunes](#)
- [Réalisations communautaires](#)
- [Ensemble des réalisations en matière de conservation](#)
- [Excellence en matière de conservation](#)

Une vaste gamme d'activités patrimoniales sont admissibles, notamment la réutilisation adaptative des structures historiques, les activités qui partagent nos histoires et le patrimoine culturel dans les musées, dans le cadre de projets scolaires ou parascolaires (Réalisations des jeunes seulement), ainsi

que des activités qui protègent les espaces naturels et la biodiversité de l'Ontario.

Afin d'appuyer l'éducation des jeunes d'exception, le lauréat du Prix du lieutenant-gouverneur pour les réalisations des jeunes en matière de conservation du patrimoine ontarien reçoit une bourse d'études postsecondaires de 3 500 \$ financée par la Fiducie du patrimoine ontarien et Canada-Vie.

La Fiducie offre également le prestigieux [Prix Thomas Symons pour l'engagement en faveur de la conservation](#) afin de rendre hommage aux personnes qui ont contribué de façon déterminante à la conservation du patrimoine au cours de leur carrière.

Informez-vous sur les lauréats de 2021

Pour de plus amples renseignements sur les programmes de reconnaissance de la Fiducie, contactez recognition@heritagetrust.on.ca.



Ontario Heritage Trust | 10 Adelaide Street East, Toronto, M5C 1J3 Canada
<http://www.heritagetrust.on.ca>

[Unsubscribe clerk@kincardine.net](mailto:Unsubscribe_clerk@kincardine.net)

[Update Profile](#) | [Constant Contact Data Notice](#)

Sent by marketing@heritagetrust.on.ca